

Pourquoi les zèbres sont-ils rayés ?

Il était une fois, des zèbres tout blancs. Ils se promenaient dans les champs avec leurs amis les chevaux noirs. Tout se passait très bien.

Un jour, le roi des chevaux noirs dit : « On ne peut pas être amis avec les tous blancs!!! »

Alors les chevaux noirs chassèrent les blancs de la savane. Les zèbres, ne sachant pas où aller, partirent en ville, tous ensemble. Il y avait beaucoup de travaux:du ciment par ici, des pinceaux par là ...

Mais un vagabond qui faisait des tags sur les murs, fit tomber un pochoir. Il vit les zèbres et eut une idée :les taguer en noir. Quand il eut fini, tous les zèbres étaient rayés.

C'est pourquoi les zèbres sont maintenant rayés.